
作成日 2016/11/19  

議議議議    事事事事    録録録録    

会議名 平成 28 年 11 月度 2丁目町内会議 

日 時 平成 28 年 11 月 19 日   19：30～20：15 

場 所 日の里 2丁目公民館 

出席者 出席名簿参照 

作成者 （書記） 安達 

1.1.1.1.予算執行状況予算執行状況予算執行状況予算執行状況（11 月 10 日現在）  

＜収入＞  ①敬老会返戻金      84,126円 

            ②公民館使用料（10月）  11,100円 

            ③町内会費（10月）    705,600円 

             合  計        800,826円 

＜支出＞  ①公民館備品         397円 

        ②上下水道料金(10月)    2,531円 

          ③電気(10月)電灯      6,201円 

          ④電気(10月)電力      9,325円 

          ⑤ガス料金(10月)       975円 

          ⑥ＢＢＩＱ(10月)       5,400円 

          ⑦電動刈払機（2台目）    21,730円 

          ⑧事務用品          637円 

          ⑨慶弔金 香典(23組有門氏)10,000円 

               合  計         57,196円 

 

2.2.2.2.報報報報    告告告告    ・ 議議議議    事事事事    

 ①平成 28 年 11 月度役員会(11 月 12 日開催)報告。 

 ※詳細、別紙報告書参照。 

 

②各部からの報告。 

教育文化部 

   

健康福祉部 

  

 

広報 

 

 公民館 

   

生活環境部 

 

 

 

 

 

シニアクラブ 

  

 

 

こだま子ども会 

 

1.1.1.1.予算執予算執予算執予算執行状況行状況行状況行状況（11 月 10 日現在）    

・会計丹羽より配布資料をもとに報告。 

・11 月 1日に中間監査実施済みです。 

 

    

    

    

    

    

    

    

牛島顧問より：今年、LED に変えた防犯灯負担金は昨年

度に比べてどうなったのかデータが知りたい。寿命の

10 年後に壊れたとき 2丁目が負担しなければいけない。

いつか壊れたときのために費用を積み立てておくこと

が必要。 

    

2.2.2.2.報報報報    告告告告    ・ 議議議議    事事事事    

①平成 28 年 11 月度役員会(11 月 12 日開催)報告。    

  ※詳細、別紙報告書参照。    

 

②各部からの報告。 

  教育文化部：特になし 

 

  健康福祉部：梶原部長より：11 月 4 日ふれあいある

こう会実施、全員で 50 名ほど参加、2 丁目は 3 名参加。 

 

広報：特になし。 

 

公民館：持田館長より：11 月 3 日バスハイク実施、

参加者、計 76 名 

  生活環境部：大城会長より：歳末警戒特別活動開始式

及び防犯パトロール、詰所当番、夜間パトロールについ

て、参加要望への回答期限が近いため今日中に決めさせ

ていただきます。できる方は挙手をお願いします。（無事

に人数がそろいました。ご協力ありがとうございます。）

なお、開所式の準備は生活環境部会と協議会役員のメン

バーで行います。 

 

シニアクラブ：林田会長より：今後存続できるかわか

らなくなった。若い人がいない。 

もしものときは皆さんに相談させていただきたい。 

 



防災 

 

    

    

    

3333....その他その他その他その他    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

次回： 12121212 月月月月 18181818 日（日）日（日）日（日）日（日）19 時 30 分～ 

 

こだま子ども会：特になし 

 

防災：大島防災委員より：防災訓練（火災と防火対策）

についての講話。以前のように「火の用心」の拍子木を

叩きながら巡回してはどうでしょうか、ご協力のほどお

願いします。 

 

3333....その他その他その他その他    

・中石副会長より：町内会役員の選任について。次期四

役、専門部、組長予定者を書面での提出を書記（安達）

までお願いします。 

  

・町内会に入ってない人が市政だよりを配ってほしいと

市に電話したそうだが匿名で誰かわからない。町内会に

入ってないので配布してないという組長さん多数。 

・市政だよりはなるべく皆さんに配ってほしいとの市か

らの要望があるが、今は組長さんに任せている。回覧物

は町内会のことなので回さなくてよい。 

 

次回：特別委員会で町内会規約の改訂案等がまとまって

きたので、12 月に皆さんに紹介して 1ヶ月間考えていた

だき、1 月の町内会議で総会にかける案を確定する予定

です。1月の町内会議も 22 日（日）に変更となりますが

よろしくお願いします。 

備考） 

※この議事録は、日の里コミュニティホームページに掲載します。 

 日の里コミュニティ http://www.hinosato.jp/ 

 ＨＯＭＥ＞組織・団体の文書＞町内会の文書＞＞２丁目町内会(２丁目会議関係議事録等） 

 

 

 


